
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 RI 月間テーマ『疾病予防と治癒月間』 

第 3208 例会   2020 年 12 月 1 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 
 

 

 
 
 

先週の関場先生のお話は、
ロータリアンとしての今後
を指し示して頂いたような
感銘を受けました。録画を
撮っておりますので、欲し
い方は藤田幹事まで問い合
わせ下さい。 
 

11/20 のぬくまる食堂フ

ードパントリーに協力頂き

ましてありがとうございま

した。今回は、64 家庭と今まで対応した中で一番多い

配布作業となった事と、花巻で初めてのコロナウイル

ス発生に対応しなければなかった事、富士大やグルー

ジャの若手ボランティアが参加できない開催でした

が、ＲＣメンバー、菊の会の皆様、社協の職員の皆様

の協力により、無事終了出来ました事を感謝致します。 
 
11/18 に花巻市内で新型コロナ感染者発生情報が

入って来ましたが、昨日現在でプラス 3 名、計 4 名に

なっております。県内を見てみると 11 月だけで 113

名の感染が確認され、1 名の高齢者の死亡が発表され

ております。今後も増える状況が続いて行くと思われ

ます。感染した方々を責めるのではなく、自己防衛、

自社防衛を強化して感染を広げないようにする事が、

ＲＣメンバーの責務と考えます。先ずはよく食べ、よ

く寝て、ストレスをためない体づくりをして頂きたい

と思います。 
 
国会で来年度の休日の法案が通りました。オリンピ

ックの開催によって休日が変更されます。海の日が

7/19（月）から 7/22（木）へ、スポーツの日が 10/11

（月）から開会式の 7/23（金）へ、山の日が 8/11（水）

から閉会式の 8/8（日）へ、そして 8/9（月）が振替

休日となります。メンバー各社も来年度の年間稼働カ

レンダーを作成する頃と思いますので、間違いの無い

ようにと思い確認のため話させて頂きました。治療薬

やワクチンの効果が上がって、無事オリンピックが開

催できる事を祈念したいと思います。 
 
今朝、メールを確認したところ、審議会業務部より

2020年度決議審議会が10/15～11/15オンラインで

開催され終了し、決定報告書が作成された旨のメール

が届いておりました。12 の議題が審議され採択され

たようです。詳しい内容はＭＹ ＲＯＴＡＲＹから閲

覧できますとの事です。 
 
本日は、花巻信用金庫の太田敬君の卓話となってお

ります。どのような内容になるか楽しみにしながら聞

きたいと思います。宜しくお願い致します。 

12/8（火）クラブフォーラム  

疫病予防と治療月間 担当: 小原 紀彰 君 

12/13(日) インターシティミーティング in 花巻 

12/15(火) 半期の振り返り全員スピーチ 

12/22(火) クリスマス例会 

 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆夜例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 

 国歌斉唱 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 

□会長の時間           阿部会長 

 慶祝・クラブ総会 次年度役員選出 

会長エレクト 橋川 秀治 君 

□幹事報告および委員会報告    幹事 

□出席報告            出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 

□その他 
□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（17/48）  阿部一郎 君  

 

 

◆3207 回 例会の概要  

・クラブ会長のための声技ワンポイント その 1 

       〔国際ロータリークラブ第 2770 地区

浦和ダイヤモンド RC 会員 佐藤恵〕 
 

・創立 60 周年記念式典及び祝賀会中止のご案内 

〔2020-21 年度 水沢 RC 会長 小野寺弘行〕 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会メニュー 

天 重 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   
 

〔佐々木史昭〕 

先週土曜日に、花巻少年少女発明クラブの小学校と役

員の方、マスコミ取材の方等総勢 25 名の企業見学会

を当社中央コーポレーションにて受け入ました。子供

たちの素直な視線に緊張しましたが、それ以上にメン

バーでもある髙橋豊さんや鹿討康弘さんの目線が気

になりました。 
 
〔吉田和洋〕 

先週ぬくまるフードパントリーに参加しました。奥さ

んと次女も参加してくれました。感謝です。 
 
〔鹿討康弘〕 

調停のお仕事が長引き遅刻いたしました。11/20 のフ

ードパントリーには、たくさんの御協力頂きありがと

うございました。前日に宮野目地区でコロナが発生し

たこともあり、対象地区にお住まいの 9 名の方には受

付での配布となりました。駐車場まで運搬をお手伝い

する「お運びさん」は大変お疲れになったかと思いま

す。次回は 12/17(木)となります。 
 
〔藤田勝敏〕 

先週は関場先生の Zoom 講演会無事終了し皆様の御

協力に感謝致します。講演内容は録画しているので、

希望する方は声をかけて下さい。 
 
〔阿部一郎〕 

太田敬君卓話御苦労様でした。コロナ感染が増えはじ

めています。各自予防に気を付けて下さい。クラスタ

ーが発生すればすぐに多くの感染につながります。メ

ンバーの皆様元気で師走を迎えましょう 
   
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
  

                                                                                                                         

   
 

メーキャップ   
11/20(金) ぬくまる食堂 フードパントリー 
 
阿部一郎君・藤田勝敏君・鹿討康弘君・橋川秀治君・ 
三田望君・高橋豊君・滝田吉郎君・佐々木史昭君・ 
吉田和洋君・市村律君・藤村弘之君 
 

 

 

 
 
 

 

31 人中  14 人 出席  出席率 53.8 ％ 

   前回修正  69.2％ 
 

◆出席報告            出席委員会 

 
 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆会員卓話       太田 敬 君 ◆11/20 フードパントリー・初利用者の声 

【S・A さん】 
初めてフードパントリーを利用させて頂きました。 

ぬくまる食堂は聞いた事がありましたが、フードパン

トリーのことは全く知らなくて、知り合いの方から今

回は多子家庭も対象という話を聞き、申込みさせて頂

きました。 

今回皆様の活動の内容を知り、初めてで本当にいいの

かなという気持ちでしたが、当日も皆さんに親切な対

応をして頂き、あんなに沢山頂き、本当に感謝の気持

ちでいっぱいです。 

母子家庭の方々が色々な事で大変な思いをしている

のもわかります。私は子供 4 人で共働きではあります

が、それでも生活が大変です。でも食事に関して子供

達に悲しい思いはさせたくないという思いがあり、毎

日頑張っています。  

今回フードパントリーの事を知り合いの方から教え

て頂きましたが、そのような情報を知るにはどうした

らいいのですか？ 

長くなってしまいスミマセン 

 

【S・M さん】 

あんなに沢山戴けるとは思わず、とてもビックリし

たと共にとても助かりました。一人では持てない量で

男性の方が車までわざわざ運んで下さり、頑張ってく

ださい、みんなで応援してます！と敬礼してくださ

り、とても心が暖かくなり、何があっても子供達の為

に頑張って行かなければ‼️と思い感動しました。 

日々いろいろな事があり、逃げ出したくなる事があ

りますが、頑張って生きていこうと思いました。 

たくさんの食材と優しい言葉をありがとうございま

した。救われました。   

 

 

 

 

 

 
 
 

 

新型コロナウィルス感染が終息し
ない中、我々金融機関は、真摯に
お客様と向き合い、地域金融機関
としての役割、責務を胸に、一層
の努力を重ねてまいりますので、 
今後ともよろしくお願い申し上げ
ます。 
  


